



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

22/08/2022

LEGISLATIVO



Parlamento Abierto, eficaz ejercicio de apertura y pluralidad en la Cámara de Diputados

Los asuntos trascendentes para el país son ventilados con máxima transparencia

Boletín No.2364

Parlamento Abierto, eficaz ejercicio de apertura y pluralidad en la Cámara de Diputados



- Los asuntos trascendentes para el país son ventilados con máxima transparencia
- Actualmente se llevan a cabo los foros para estudiar las iniciativas que buscan reformar el sistema electoral

Con el objetivo de enriquecer la labor de las y los legisladores, la Cámara de Diputados ha impulsado el Parlamento Abierto como un ejercicio cotidiano para analizar y dar a conocer, con máxima apertura y pluralidad, los temas relevantes en la vida pública del país.

Por ello, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) determinó realizar el Parlamento Abierto de la Reforma Electoral, con el fin de estudiar las 42 iniciativas de reforma sobre este tema, enviadas por legisladores de diferentes grupos parlamentarios y por el titular del Ejecutivo federal.

El acuerdo aprobado por la Jucopo definió llevar a cabo, del 26 de julio al 25 de agosto, 23 foros bajo las siguientes modalidades: Diálogos en Jucopo, Mesas en Comisiones, y debates en el Canal del Congreso, además de foros virtuales.

Se han realizado 19 foros en los que las y los participantes han expresado con total libertad sus ideas, respecto de las propuestas que buscan modificar la Constitución y las leyes relativas al ejercicio democrático y los mecanismos electorales.

Del total de foros, 3 han sido en modalidad Diálogos en Jucopo; 6 a través de Mesas en Comisiones; 9 por medio de debates en el Canal del Congreso, así como uno de forma virtual; además, han participado 91 ponentes que se han manifestado a favor y en contra de las iniciativas para modificar el marco jurídico.

Los temas han sido abordados por juristas, expertos en derecho constitucional, especialistas en procesos electorales, magistrados de tribunales electorales, funcionarios del Instituto Nacional Electoral, académicos, así como coordinadores e integrantes de los grupos parlamentarios representados en San Lázaro.

Entre los temas desarrollados por las y los ponentes están: Sistema Electoral, Fortalecimiento de las Instituciones Electorales del país, Sistema de Partidos, y Acciones Afirmativas e Inclusión de Diversidad Electoral.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

22/08/2022

LEGISLATIVO

Una vez concluido el Parlamento Abierto serán las comisiones correspondientes las que recojan la información vertida para nutrir el dictamen que, en su momento, se pondrá a consideración del Pleno.

Con estos ejercicios de pluralidad la Cámara de Diputados promueve el debate de altura y la participación de cara a la sociedad, no solo de los actores políticos, sino de los demás involucrados en el desarrollo del país.

--ooOoo--